

BULETIN

November 2023


Sekolah Klasikal
Terang Nusantara

VISI SETARA

Pendidikan yang berpusat pada Kristus demi membangun bangsa

Info Kontak dan Media Sosial



Jl. Jamika no. 88;
Jl. LMU Nurtanio 54-46



(022) 607 2222



0811 2222 018



info@terangnusantara.org



www.terangnusantara.org



@terangnusantara



Multimedia Setara

KEGIATAN BULAN NOVEMBER

- 7 Karyawisata KB-TK A ke Taman Lalu Lintas; BIAS kelas 2,3,4, dan 6.
- 8 Karyawisata Kelas 3 ke SLBN A Padjadjaran
- 9 Karyawisata: TK B ke Museum Kantor Pos Kelas 1 ke Kebun Binatang Bandung Kelas 4 ke Museum Bank Indonesia
- 10 Karyawisata: Kelas 5 ke Puspa Iptek Sundial Kelas 7 ke Grace Rose Farm Kelas 8 ke Bank Sampah Bersinar
- 14 Karyawisata Kelas 2 ke Museum Geologi
- 17 Pembinaan murid kelas 5-6 "Sex Education"
- 21 Karyawisata Kelas 6 ke Alun-alun dan Museum Konferensi Asia Afrika
- 27 Asesmen Sumatif Akhir Semester I

SEKAPUR SIRIH

"Karena sama seperti tubuh itu satu dan anggota-anggotanya banyak, dan segala anggota itu, sekalipun banyak, merupakan satu tubuh, demikian pula Kristus.", 1 Korintus 12:12.

Baru saja kita sebagai bangsa Indonesia memperingati Hari Sumpah Pemuda yang ke-95 pada tanggal 28 Oktober 2023. Peristiwa Sumpah Pemuda selalu mengingatkan kita mengenai kebersamaan dan persatuan sebagai satu tanah air, satu bangsa dan satu bahasa, yaitu Indonesia.

Persatuan bukanlah sekadar kumpulan individu, melainkan sebuah kebersamaan yang dibangun atas dasar kepercayaan, kasih sayang, dan saling menghargai. Seperti yang disebutkan dalam 1 Korintus 12:12-14, "Karena sama seperti tubuh itu satu dan anggota-anggotanya banyak, dan segala anggota itu, sekalipun banyak, merupakan satu tubuh, demikian pula Kristus..... Karena tubuh juga tidak terdiri dari satu anggota, tetapi atas banyak anggota."

Persatuan dalam komunitas adalah simbol kekuatan, sebuah sarana melalui mana potensi setiap anggota dapat direalisasikan untuk mencapai tujuan yang lebih besar. Dalam Amsal 27:17 disebutkan "Besi menajamkan besi, orang menajamkan sesamanya", maksudnya, kekuatan persatuan bisa membentuk dan memperbaiki, memungkinkan kita semua untuk tumbuh dan berkembang.

Dalam menghadapi tantangan yang semakin kompleks dalam dunia modern ini, mari kita bersama-sama memperkokoh kebersamaan, persatuan dan meningkatkan semangat belajar dan semangat berkarya yang didasari oleh nilai-nilai dari Alkitab, agar kita mampu menghadapi segala rintangan dan menjadi terang dimanapun kita berada, Tuhan memberkati!

**Dalam kasih-Nya,
Maria Kristanti**

POKOK DOA :

- Berdoa untuk situasi negara Indonesia agar persatuan dapat ditingkatkan dan situasi keamanan dapat terjaga dengan baik.
- Kegiatan proses belajar mengajar 2023/2024 berjalan penuh sukacita, kreatif, aman, dan nyaman.
- Kesehatan seluruh komunitas SETARA (murid, guru, staf, orang tua, dewan sekolah).
- Pengembangan sarana dan prasarana yang permanen dan jangka panjang.
- Kesehatan dan kelancaran usaha para donatur dan sukarelawan yang mendukung keberlangsungan operasional SETARA

ANBK KELAS 5 SD



Asesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) merupakan program evaluasi yang diselenggarakan oleh Kemendikbudristek untuk meningkatkan mutu pendidikan di seluruh satuan pendidikan di Indonesia. Asesmen Nasional ini dilaksanakan dalam tiga instrumen yaitu: Asesmen Kriteria Minimum (Literasi dan Numerasi), Survei Karakter, dan Survei Lingkungan Belajar. Khusus Survei Lingkungan Belajar dikerjakan bukan hanya oleh murid tetapi juga oleh guru-guru dan Kepala Sekolah.

Pada jenjang Sekolah Dasar, peserta ANBK adalah murid-murid kelas 5 yang dipilih secara acak melalui sistem Dapodik. Peserta utama dalam ANBK berjumlah 30 murid yang dibagi ke dalam 2 sesi. Pada tanggal 11-12 Oktober 2023 murid-murid kelas 5 mengikuti Gladi Bersih ANBK, sedangkan pelaksanaan yang sesungguhnya pada tanggal 25-26 Oktober 2023.

Puji Tuhan ANBK SD pada tahun ini dapat dilaksanakan di Lab. Komputer gedung Jamika dan berjalan dengan lancar.

- Ditulis oleh Ibu Fari -

Bulan ini dalam rangka pelaksanaan Stimulasi Deteksi Dini dan Intervensi Dini Tumbuh Kembang (SDIDTK) di wilayah kerja UPTD Puskesmas Sukapakir, maka dilakukan pemeriksaan kesehatan pada murid-murid TK. Pemeriksaan tersebut dilakukan dengan beberapa aktivitas, di antaranya: lempar tangkap bola, berdiri di atas 1 kaki, melompat dengan 1 kaki, pengukuran tinggi badan, berat badan, lingkar kepala, dll.

Pelaksanaan berjalan dengan lancar dan tertib. Anak-anak gembira. Kegiatan ini membantu kami untuk mengetahui perkembangan para peserta didik.

- Ditulis oleh Ibu Linda -

KUNJUNGAN PUSKESMAS DI TK



PERAYAAN SUMPAH PEMUDA DI TK

Pada tanggal 27 Oktober 2023 kami memperingati hari "Sumpah Pemuda". Peringatan sumpah pemuda ini diberi tema "Indonesia Tanah Airku". Sebelumnya selama sepekan anak-anak sudah mengenal keberagaman dan kebudayaan di Indonesia. Anak-anak mengenal pulau-pulau yang ada di Indonesia, binatang-binatang asal Indonesia, pakaian adat, lagu-lagu daerah, makanan tradisional, pahlawan-pahlawan, dan tarian-tarian daerah. Melalui tarian-tarian yang sudah dipelajari anak, diambil satu tarian yang akan ditampilkan pada saat puncak perayaan sumpah pemuda. Masing-masing kelas menampilkan tarian daerah. Kelas kelompok Bermain menampilkan tarian dari daerah Kalimantan diiringi lagu Cik Cik Periuik, kelas TK A menampilkan tarian dari daerah Papua diiringi lagu Yamko Rambe Yamko, kelas TK B1 menampilkan tarian dari daerah Kalimantan diiringi lagu Ampar ampar Pisang, dan TK B2 menampilkan tarian dari daerah Sumatera Utara diiringi lagu Anaknon Hi Do Hamorahon Di Au. Beberapa anak mewakili kelasnya untuk membacakan Sumpah Pemuda, bernyanyi, dan mendoakan persatuan Bangsa Indonesia. Setelah kegiatan ini berakhir masing-masing anak dapat mencicipi kue tradisional bandros. Anak-anak sukacita dalam memperingati Hari Sumpah Pemuda terlebih nama Tuhan ditinggikann ditengah-tengah persatuan Bangsa Indonesia.

- Ditulis oleh Ibu Sasti -



PERAYAAN SUMPAH PEMUDA DI SD

Pada tanggal 27 Oktober 2023, anak-anak SD memperingati hari Sumpah Pemuda ke-95. Anak-anak berkumpul untuk membacakan teks sumpah pemuda yang dipimpin oleh Ibu

Fari sebagai kepala departemen SD. Selain itu, anak-anak dari setiap kelas menampilkan kesenian dari daerah yang berbeda dengan menggunakan kostum dan aksesoris yang menarik. Ada yang menari, menyanyi, membaca puisi, dan bercerita.

Semua anak berkerjasama untuk menampilkan kesenian yang terbaik. Melalui perayaan Sumpah Pemuda ini, anak-anak belajar bahwa Indonesia adalah negara yang terdiri dari berbagai suku, bahasa daerah, kesenian, dan makanan khas. Kami sungguh bangga menjadi anak Indonesia.

Setelah menampilkan berbagai kesenian, kami semua berdoa bagi Indonesia. Kami berdoa agar Indonesia semakin kuat. Sebelum mengakhiri kegiatan, anak-anak kembali ke kelas untuk menikmati makanan tradisional. Seluruh anak bersukacita memperingati hari Sumpah Pemuda.

- Ditulis oleh Ibu Via -



PERAYAAN SUMPAAH PEMUDA DI SMP



Pada hari Senin, 23 Oktober 2023, seluruh murid dan guru melaksanakan upacara bendera di lapangan. Pada hari kedua, seluruh murid, guru, dan staf pendukung mengenakan kostum dengan tema pahlawan, pendekar, dan tokoh inspirasi.

Dalam rangka peringatan hari Sumpah Pemuda tahun 2023, SMP Terang Nusantara merayakan Pekan Indonesia Tanah Airku. Awal pekan dimulai tanggal 23 Oktober 2023 dan puncaknya pada tanggal 27 Oktober 2023. Tema yang diusung adalah 'Seni dan Budaya Pemersatu Bangsa'.

Melalui kegiatan ini, seluruh warga SMP Terang Nusantara belajar mencintai Indonesia melalui ragam busana, tari, musik, dan cerita rakyat; serta membangun kemandirian peserta didik melalui kegiatan berwirausaha.



Hari Rabu, 25 Oktober 2023, warga SMP Terang Nusantara mengenakan kostum dengan tema profesi. Beberapa murid kelas 9 terinspirasi dari profesi perawat dan dokter.



Tema olahraga menyemarakkan PBM di hari Kamis untuk memupuk semangat dan sportifitas.



Acara selanjutnya dilaksanakan di aula lantai 1 gedung SMP yaitu penampilan nyanyian lagu daerah antar kelas, drama cerita lokal daerah yang dituturkan dalam bahasa Inggris, penampilan tari Topeng Betawi kelas 9, musikalisasi pantun antar kelas dengan iringan Keroncong Kemayoran, dan tarian bersama dengan iringan lagu Gemu Famire.



Terdapat juga bazar-bazar yang menyediakan produk makanan, minuman, dan jasa permainan yang dibuat oleh murid-murid secara berkelompok. Selain mempraktikkan perdagangan, bazar juga membangun kewirausahaan dan kemandirian murid.

- Ditulis oleh Ibu Riri -